読者のみなさんのページです。 17ページに掲載している広報ク イズの答えと一緒に、気ままな ひとこと、ちょっと言いたいひ とことを、お待ちしています。

月 刊

災されたかたがふだんどおり ●この度の地震のニュースを す(めぐみさん 37歳・旭南) らうことで明るい気持ちにな 向こうに行って演技を見ても っています。素人的な考えで 団体予約が始まるそうですが、 てもらえたらな…と思いま 生活に戻れていることを願 【催されるころには地震で被 竿燈祭りに招待したり

象徴だと伝えました。1日も メッコさん 早い復興を願っています(ア 花が咲いたら、それは希望の 人かいますが、 の大震災の被災地に友人が 田裕子さん きる努力を念じています ました。心からみなさんの生 救援物資と義援金をお届けし ●まだまだ寒い日もあります てなにかお手伝いをと多少の 4月1日から竿燈観覧席の 、フグリが咲きました。今回 フクジュソウ、オオイヌ わが家の庭にもフキノト 原発と未曾有の災害で心関東大震災は、地震、 東北に住む一人とし 82歳・手形 36歳・山王) もし被災地に

います。 く桜さん 桜の木が 花が咲くことを楽しみにして 見えます。 ます(悠さん 14歳・仁井田 少しですが募金したいと思 ました。おこづかいの中から 今できることをしたいと思い 崎ちゃん ●地震で大変な事になりまし 私の家の玄関から桜の木 私は何もできません 心が癒され 美しく咲いていまし 15歳・南 4 月、 生家の周 ます(春 満開 用りにも の桜

かたへの募金箱を見つけたの 近なごみの減量、 力しないと。とりあえず、 ると今こそ何かがんばる、 ない秋田。ありがたいですが、 見るたびに心が痛みます。 太平洋沖 す(ひまわりさん 昨日、 をしないこと…やってみま 北のみなさんのことを考え !の中で比較的被害が少ない ケーキ屋で東北地方 地震の被災地にいる 節電、 30歳·飯島) 、買いだ

> 洪水馬避難所 西部市民 サービスセンタ・

東北

地域の話題 おしえて!!

す

少しでも役に立ってく

ればい

いなと思います(浜

ることは節電と募金くらいで

で募金をしました。私にでき

新屋扇町などに雄物川の水害標識を設置

町がまるごとハザードマップに

「昭和22年ころの洪水では、この辺りもひどく浸水した記憶が あるなあ」。新屋駅前町内会の相原昭蔵会長と、隣接する新屋中 表町内会の小玉隆太郎会長が、新屋駅周辺の電柱に張られた標識 を見ながら話していました。雄物川の氾濫による浸水の深さや避 難施設の名前が書かれたこの標識は、市が各家庭に配布した「秋 田市災害ハザードマップ」の情報をまちなかに表示するため、3 月中旬に国土交通省秋田河川国道事務所と市が連携して設置した ものです。マップではどちらの町内も1 流~5 流の浸水が予想さ れていて、自主防災組織が中心となり災害に備えていますが、日 頃から街角で目にすることで洪水への意識がより高まりますね。

標識について詳し くは、防災安全対 策課へどうぞ。 **3**(866)2021



「分かりやすくて、いいね」



レやべりかわらばん



岩見三内児童 室を利用して いる落合沙都 さん(岩見三内 小6年)

みんなで仲良く

授業が終わってからバス ケットボール部の練習が始 まるまで、友だちと学校で 過ごす場所が出来てうれし いです。みんなが自分より 年下の子を可愛がっている ので、学年が違っても一緒 に楽しく遊んでいるよ!

元気にリポートします

積極的な性格を活かして、 明るく元気な番組を届けら れるようにがんばります。 スポーツやダンスが好きな ので、プロバスケットボー ルチームの秋田ノーザンハ ピネッツに関連した番組を リポートしてみたいです。



市政テレビ番 組の市民リポ -ターを務め る加賀屋縁さ ん(新屋)



通町・大町商店 街の募金活動に 参加した加茂谷 福聡さん(通町 カモヤ眼鏡店)

一日も早い復興を

商店街として震災被災者 のかたに何かできることは ないか、という気持ちで義 援募金に加わりました。被 災地には知り合いもいて心 配ですが、一日も早い復興 を願っています。募金は23 日(土)まで受け付けています。

水道の迅速な復旧を

震災で破損した水道の復 旧活動を行うため、秋田管 工事業協同組合のみんなと 一緒に宮城県美里町に行っ てきます。被災地のライフ ラインが一日でも早く復旧 するよう、みんなで力を合 わせ全力でがんばります。



災害復旧隊とし て美里町で水道 復旧作業を行う 佐藤泰雄さん (佐藤設備工業)



相馬市に米など の救援物資を提 供したJA新あ きた組合長の船 木耕太郎さん

支援の思いをかたちに

JA新あきたでは、「震災被 災者のかたを元気にしたい」 という農家のみなさんの思 いをかたちにするため、米 などの支援物資を送りまし た。同じ東北の仲間である 相馬市のみなさんに思いが 届くことを願っています。



3月31日、被災地の避難所運営業務を支援するため、 気仙沼市、南三陸町、多賀城市などへ市職員10人を 派遣しました(4月末まで延べ145人を派遣予定)

も連

れ

7

行っ

てみたいで

す

斗

Ż

マさん

28 歳

プンが待ち遠し

いです

に保ちたい 、なると 0) 子どもが 前 で、 を散 早く春になっ 11 歩けるようになっ 歩して心を穏 1) なあ。 0) て暖 んびり やか

る

ちゃ 十も3匹 いでユー が防 0 わ んマ 毎 歳 来たことを感じます。 が 注 家に と3歳の 射 年 ・マさん ・ビスとカワベリアに 連 広 \mathcal{O} れて行きます(さっ お 報 は 知 イヌ あきたに 子ども 48 歳 5 せ 3 が 感・土崎) 載 狂 が いる ると

> 係から ひとこと

の、思い、が被災地へると思います。世界中 何よりも 届きますように。 強い支えにな



思いますが、その中で確か 作っている様子も流れまし ガソリンの代わりにもならないけ 折り鶴は食べることができな 人たちの姿がテレビに映りました。 震災直 被災者の無事を祈りながら一生日本から何千キロも離れた異国 中で確かアジアのかただったと 鶴を折ってくれている人が が被災地に届 その女性が折り鶴に込め 1人の女性が折り 日本を応援する世 たら、



米や野菜などを 福島県相馬市に

3月29日、JA新あきた が提供してくれた無洗米や ホウレンソウなどを積み込 んだトラックが市農林部か ら福島県相馬市に向けて出 発しました。物資の輸送は 秋田県トラック協会が協力 してくれました。



宮城県美里町の 復旧活動を支援

3月25日、宮城県美里 町の水道復旧活動を支援す るため、秋田管工事業協同 組合のみなさん14人によ る災害復旧隊が市上下水道 局を出発しました。現地で は漏水か所の修理などの支 援活動を行います。